

Le coordonnateur sous-régional de la FAO est attendu à La Havane



La Havane, 14 mars, (RHC).- Le coordonnateur de la FAO, l'Organisation pour l'Alimentation et l'Agriculture pour la Mésio-Amérique, Cuba et la République dominicaine, Tito Diaz, est attendu mercredi à La Havane.

Le représentant sous-régional de la FAO doit participer à une rencontre sur l'amélioration génétique des bovins.

Ramon Denis, directeur du Centre cubain de la Recherche pour l'Amélioration animale de l'Élevage tropical, a précisé que les coordonnateurs de la FAO en Allemagne, en Argentine, en Colombie, au Costa

Rica, en Espagne, aux États-Unis, au Guatemala et en Italie, entre autres, assisteront à la rencontre.

Cette réunion rentre dans le cadre du programme du Congrès international de l'amélioration animale qui se tiendra de demain à vendredi avec la participation d'experts d'une vingtaine de pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87187-le-coordonnateur-sous-regional-de-la-fao-est-attendu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba